

Neujahrsempfang 2019

**der FDP im Gemeinderat und des
Kreisverbands Mannheim**

**Freie
Demokraten**

Mannheim **FDP**

**Donnerstag,
7. Februar**

**zeitraumexit
Hafenstraße 68
68159 Mannheim**

**Wir bitten um Rückantwort
bis 31. Januar 2019 an:**

FDP im Mannheimer Gemeinderat

Rathaus E 5

Fax: 0621 293 9536

68159 Mannheim

info@fdp-mannheim.de

18 Uhr

Get-Together

18:30 Uhr

**Begrüßung durch den Kreisvorsitzenden
Florian Kußmann**

**Grußwort des Kandidaten zur Europawahl
Timo Breuninger**

**Grußwort der FDP im Gemeinderat von
Stadtrat Volker Beisel**

19 Uhr

**Rede der Generalsekretärin der FDP
und Staatsministerin a.D.
Nicola Beer, MdB**

anschließend

**Geselliges Beisammensein
Für Ihr leibliches Wohl ist gesorgt!**

Nicola Beer, MdB

Generalsekretärin der FDP, Staatsministerin a.D.

Nicola Beer wurde 1970 in Wiesbaden geboren. Nach ihrer Ausbildung zur Bankkauffrau schloss sie ihr Studium der Rechtswissenschaften in Frankfurt am Main 1999 mit dem zweiten Staatsexamen ab.

Sie trat 1988 den Jungen Liberalen, 1991 der FDP bei und war von 1994 bis 1998 Kreisvorsitzende der JuLis. Seit 1992 ist sie Mitglied im Kreisvorstand Frankfurt, seit 1995 im Landesvorstand und seit 2007 im Bundesvorstand. Seit 2011 ist sie Mitglied im Bundespräsidium und seit 2013 Generalsekretärin.

Von 1997 bis 1999 war sie Stadtverordnete in Frankfurt, von 1999 bis 2017 Mitglied des Hessischen Landtags, unterbrochen durch ihre Tätigkeit als Staatssekretärin für Europaangelegenheiten und später als Kultusministerin des Landes Hessen.

Sie engagiert sich in der Deutsch-Französischen Juristenvereinigung, der Deutsch-Israelischen Gesellschaft und der Johanniter Unfallhilfe. Sie ist unter anderem Kuratoriumsmitglied im Verband der Privaten Hochschulen und der Deutsche Stiftung Frauengesundheit.

Nicola Beer ist selbständige Rechtsanwältin und lebt mit ihrem Ehemann und ihren zwei Kindern in Frankfurt am Main.



zeitraumexit

Hafenstraße 68, 68159 Mannheim

Nächstgelegene Haltestellen:

Dalbergstraße (Linie 2), Popakademie (Linien 60, 62)

Parkmöglichkeiten gibt es in den umliegenden Straßen!

zeitraumexit ist eine gemeinnützige, private Kultureinrichtung und das einzige vom Land Baden-Württemberg anerkannte soziokulturelle Zentrum Mannheims.

2001 als Künstlerhaus von vier Künstler*innen gegründet, produziert und präsentiert zeitraumexit seit vielen Jahren performative und interdisziplinäre künstlerische Positionen aus der ganzen Welt und gehört damit zu den ersten internationalen Produktionshäusern in Süddeutschland.

Seit 2001 setzt sich zeitraumexit in Langzeitprojekten wie *Outside the Box* (2013-2014), *Das Mannheimer Erbe der Weltkulturen* (2016-2017), *Artfremde Einrichtung* (2017-2018) und *Das Foyer – Vertrauensbildende Maßnahmen* (ab 2019) mit Teilhabegerechtigkeit und der politischen Rolle der Kultur auseinander.



新年好

Un an nou fericit!

Bonne année!

С НОВЫМ ГОДОМ!

Szczęśliwego Nowego Roku!

Happy New Year!

Gutes neues Jahr!

Felice anno nuovo!

Mutlu yıllar!